

soramado familyにお届けする



2025年8月号

VOL.137



毎日の中のささいな楽しみを
みなさんにお届けするお便りです
心がホッとあたたまるようなことなど
家のことや暮らしのことはもちろん、日々のこと
それからソラマドのことも綴っていきます♪



しらこぼと水城公園で久々のプール♪

こんにちは、雑用系の富澤です。

先日、夏休み中の娘と一緒に「しらこぼと水上公園」に行ってきました。事前にwebから予約とチケット購入を済ませて平日に出かけたのですが、予想以上の人の多さにびっくり!これが土日だったらどうなるのだろうと、ちょっと怖くなるくらいでした。

天気もとても暑くて、プールから離れた木立の多い場所にテントを張ったら、涼しく感じられて快適でした。

小学1年生の娘も、スライダーや流れるプールに大満足で、「休憩しなさい」vs「プールに入りたい」の戦いを繰り返していました。

あと、アルコールNGや電子タバコNGなどのルールもありますので、その点も気をつけてくださいね。



栃木県バスツアー初開催!



栃木県佐野市にソラマドモデルを建ててから約3年が経ち、多くのOBさんが増えてきました。これまでにさまざまなソラマドの家が完成し、今回初めてバスツアーを開催することになりました!

出発地は宇都宮で、平屋を含めて、屋上テラスやスベリ台など特徴のあるお住まいを4軒見学予定です。一度にいろいろな家を見ることが出来る貴重な機会ですので、ぜひご参加お待ちしております。

スタッフのつぶやき。今月の担当:井上



こんにちは。ねえさんです。

お盆休みも終わりましたね。みなさんはどんなお休みでしたか?

ヨーロッパの夏といえば、「バカンス」ですよね。日本にはない習慣で、羨ましいです。でも、バカンスが終わって日常に戻ると、ストレスを感じる人も増えると言われていました。カウンセリングを受ける人もいます。

それでも、多くの人が毎年バカンスを楽しんでいるのは、「バカンスに行った人と行かない人を比較すると、行った人の方が幸福度が圧倒的に高い」という統計結果があるからです。

また、バカンスの計画を立てることで自分が、そのワクワク感で幸福度を高めるとも言われています。

私も、9月に友達と沖縄旅行の予定があり、ワクワクしながら計画を考えています!

皆さんも、日帰りや近場の旅行でも良いので、何か計画を立ててみてはいかがでしょうか?



Instagram



LINE



Pinterest



Facebook



YouTube



ソラマド埼玉 公式SNS
随時更新しています!